
交通银行无锡分行
坚持谋划在先 抓细做实主题教育

无锡交行坚决贯彻党中央部署，把主题教育作为领航工程、铸魂工程、动力工程、自我革命工程，教育引导
党员干部自觉接受主题教育锻造洗礼。

聚焦“统”字，上下联动、步调一
致推进。分行党委发挥“六个带头”
示范作用，成立主题教育领导小组，
每日编发简报、每周问询调度、每月
总结公示，打造超前谋划、系统推进

“闭环体系”。组建分行巡回指导组，
由班子成员任每组组长，将管人、管
事与管主题教育相统一，形成强有力
的领导体系和推进机制。

聚焦“严”字，着力自我革命、打
造坚强肌体。新一届班子到任以来，
把主题教育作为加强全面从严治党，
提升内控管理水平的良好契机，直面
基层开展“高质量发展大讨论”、巡视
整改“再深化”“以案促改再提升”等
专项活动，按月跟踪进度，按季整改

“自评估”。全面起底5年来巡视、审
计、监管发现问题，梳理“四个重点”
清单、召开2次警示教育大会、投放
20条合规箴言屏保、汇编3期案防专
刊，举办“行长讲内控合规”“内控合
规大家谈”活动，形成合规从业、清正
廉洁的政治生态。

聚焦“活”字，坚持开放视角，全

方位抓覆盖。突出沉浸式领学，党委
班子与C职等干部通过读书班、中心
组、党课等形式同学共研，形成一级
带一级的良好氛围。突出专题式研
讨，围绕习近平总书记对江苏提出的

“科技自立自强”要求，以及省内融合
经营、县域支行风险化解等特色专题
集体讨论，研究发展路径。突出分众

式学习，围绕“老中青”员工，举办心
得编册、劳模讲堂、阅读分享会、助残
公益等活动，有力有序推进主题教育
走深走实。

聚焦“实”字，重在引领实践、强
化立行见效。班子成员在明确6个
调研课题的基础上，把握长三角区域

一体化和省内融合经营利好政策，走
访兄弟分行和省内具有代表性客户
企业，运用“三听三问”工作方法，了
解第一手情况。截至目前，班子成员
已深入网点、条线、客户、政府、监管
开展调研28次，各级党组织呼应中
心工作，自觉开展1项内部调研，把
调查研究落实落地。截至目前，已收
集基层调研课题29项。

在主题教育引领下，无锡分行向
上向好的发展态势已经逐步形成。
截至5月末，分行人民币各项存款日
均余额超1050亿元，增幅11.08%；
分行人民币各项贷款余额超800亿
元，较年初增加30多亿元。因服务
地方经济的优异表现，分行时隔多年
再次获得市政府颁发的“服务地方发
展优秀金融单位”奖，并被评为无锡
市2022年金融工作综合贡献先进单
位。

（锡小交 金玉）
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让孩子在暑期找点力所能及的活儿干干，这种事常见。这
本不是坏事，可不能逾越法律红线，这个案例是个很好的警
示。店主亲戚家的孩子和同学，讲好了“每个月1500元，工资
在10日发放”，显然就不是简单的“帮忙”了，帮忙是无偿的，对
工作时长、工作强度就不会有要求。而执法部门执法也需合
法，如果存在“钓鱼执法”行为，应受严惩。

烧烤店请亲戚孩子来店“帮忙”
被认定雇佣童工被罚2.5万元

近日，陕西铜川市民苏先生称，他妻子开了一家烧烤店，
2022年暑假期间，亲戚家孩子还带了个同学在他店里帮忙，
却被铜川市劳动监察保障支队以雇佣童工为由处罚2.5万
元。据苏先生称，铜川市劳动监察保障支队在店里调查时，

“诱骗”他们与孩子签署了劳动合同，他怀疑对方钓鱼执法。6
月26日，记者联系到该烧烤店店主张女士及其丈夫苏先生，
他们向记者讲述了事发经过，并表示自己很冤枉，认为处罚过
重。铜川市劳动监察保障支队则回应称，所有流程没有问题，
后续处理等待主管部门的通知。 （来源：本报昨日A12）

@潘亚平：确实属于雇佣童工。
@蛇蛇：让子弹飞一会。暑假帮忙，等开学了给点意思意

思，怎么可能签合同？
@大傻瓜：我想知道，自己的孩子在店里帮忙，算不算童

工呢？
@熊大爱提拉米苏：要是自家孩子，没事；亲戚孩子，麻烦

点；亲戚孩子还带个同学，店主过分了。

排长队最少花580元买书获得一个LV帆布袋

重新定义“买椟还珠”？

近日，上海有三家咖啡店门口大排长龙，原来，奢侈品牌
路易威登联合咖啡馆，在上海开设三家以经典红、薄荷绿、落
日黄三种不同色彩为店招的限时快闪书店“LV限时书店”，售
卖LV出版社的一些书籍，包含城市手册、摄影图册、绘本游记
三种类型。单本画册最低售价也需290元，在店内购买两本品
牌书籍能获得一个印有品牌LOGO的帆布袋。想集齐三个不
同颜色的帆布袋就要到三家店各排一次。即便如此，仍有不
少市民排队买单，甚至有人叫了外卖配送员代买。

（来源：新民晚报）

@喝汤的糯米丸子：
爱书人和不爱看书的人
都沉默了……

@华：所以一个上海
人买了两本《上海城市指
南》？

@江枫：如何消费是
每个消费者的个人喜好
而已，无可厚非。我觉得
奇怪的是，LV 帆布袋的
魅力太不可思议了，竟然
会让人排队花钱买？说
句难听话，再好的东西送
给我却要我排队，我宁可
不要，排队很难受啊——
无聊透顶的消耗宝贵时
间！

@罗俊：古有买椟还
珠，今有买袋还书。

“最简单拥有LV的方式。”不少人都因为这句话成为了排长队的
一员。近期，一线奢侈品与平价快消品的联名活动越来越多，上个月
喜茶与Fendi也曾推出名为“Fendi喜悦黄”的联名饮品。如今奢侈
品已不满足于中国中等收入群体对品牌的忠诚度，更希望俘获更大
范围普通人群的消费心智。这次LV“奢侈品+咖啡+书店”的组合确
实吸引眼球，然而，奢侈品下沉联名市场还有多少红利？
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